

—“あるさとちば”のための政策推進を



田嶋みづや じまみづや 光栄県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

昨年四月に一期目の当選を果たし、県議会農林水産常任委員長の要職を務めてきた銚子市選出の信田光保（しだみつやす）県議は、六月定例県議会で「一般質問」に登壇し、銚子漁港の総合漁業基地を目指した整備方策をはじめとして、た漁業問題や千葉県全体の物流の姿、道路問題、水産教育の充実策などで堂本知事らの基本姿勢をただしました。この中で、信田議員は、燃油の高騰で漁業、水産業は壊滅的打撃を受け、平成十六年当初に比べると約三倍に上昇していること漁業者の苦境を訴えました。また、六月県議会では所属する常任委員会の選任が行われ、信田議員は実績が買われ、新たに健康福祉常任委員会委員長に就任しました。信田議員の質問を1、2面で特集します。

铫子市特集／6月県議会一般質問



本会議場で論陣を張る信田議員

信田議員　子漁港は、燃油高騰の中で
も、二年連続日本一の水揚げを記録した。

イナス7・5メートル岸壁、沖
南防波堤、第二東突堤などの整
備をしたところです。

議員 平成二十一年度水産加工品生産量三十万トンの目標達成に向け、県はどんな対策を講じていくのか。

水産加工品30万トン目標

要 携に對して、より一層の経営改善が進んでいる漁業振興を図るために、漁協に上る主体的な施設整備等の取り組みができるよう、的確な指導をお願いします。

農林水産部長 結果としては、黒生地区の静穏度は現状と同様であり、また、川口外港地区は九十九里方面からの南風による波浪時に静穏度が低下、すなわち波が高くなるため、港内に新たな防波堤の設置が必要とされるなど、課題があきらかになつたところです。

航路や泊地の浚渫、導流堤の改良などを継続的に実施するとともに、外洋に面した黒生地区については、五千トンクラスの水産物運搬船が利用できるようマ

信田光保県議
プロフィール

略歷

- 昭和38年7月 銚子市生まれ
- 昭和61年3月 国士館大学政経学部政治学科卒業
- 平成19年4月 千葉県議会再選
農政審議会委員／健康福祉常任委員会委員長／自民党県連広報委員会委員／農林水産常任委員会委員長

■現職 ■

- ・県議会 健康福祉常任委員会
委員長
- ・千葉県 議会運営委員会委員
あり方検討委員会委員
- ・自民党県連 土砂採取対策審議会
委員
- ・組織委員会
(青年部部長)

や銚子市のご相談をお気軽にお寄せください……

〒288-0044 鎌ヶ谷市西鎌町13-20 | ビル2F

**TEL. 0479(25)3284
FAX. 0479(22)1816**

県政に新風を しむつた しだ光保 よしやす 県議

物流施設、調整区域でも可 開発許可基準の見直しで

総合企画部長 「千葉県物流戦略」は、国際的、広域的な物流基盤の整備とネットワーク化を図りつつ、本県における物流産業の集積度を一層促進し、効率化、高度化を推進していくものであります。

千葉県が目指す物流の姿としては①成田空港、千葉港のポテンシャルを最大限に生かした「世界の物流センター」としての形成②物流に携わるすべての人にとって

て活動しやすい「魅力ある物流環境」の創造などを目指すこととしています。

信田議員 市街化調整区域の開発許可基準に「物流総合効率化法」に基づく施設を追加し、インターチェンジから五キロ区域内で適用すべきと考えるがどうか。

千葉県では、物流産業を集積し、効率化、高度化を推進するため、昨年度から開発許可基準の見直しを進めてきたところです。具体的には、同法律によ

る認定を受けた物流施設を対象とし①高速道路のインター、エンジ等から半径五キロの範囲内で②二車線以上で幅九メートル以上かつ歩道一メートル以上の国道等の沿線で③まちづくり景観の保全など地域の実情に配慮し、県が指定した区域内に位置するものについて、市街化調整区域での立地を認めようとするものです。

七月中に実施してまいります。これから千葉県の新しい

教育長 新しい時代に対応した魅力ある高校づくりの一貫として、今後の水産教育については、これから的是非とも、水産業の基礎をしっかりと学ぶとともに、食品加工、流通、海洋環境、船舶資格取得など幅広い学習ができるよう、銚子商業高校等に多様なコースを持つた「海洋科」を設置しました。

また、平成十八年度にI.T化された実習船「千潮丸」を新たに建造し、ハワイ沖で漁業実習を行うなど、海

6月県議会一般質問

信田議員 千葉県の物流に関しては、成田空港の二千五百メートル滑走路の供用開始が近いことや「物流総合効率化法」が制定されたことなど、新たな状況変化に対応するため、県は今年三月、「千葉県物流戦略」を策定しましたが、この趣旨と千葉県が目指す物流の姿をどう考えているのか。

て活動しやすい「魅力ある物流環境」の創造などを目指すこととしています。

信田議員 市街化調整区域の開発許可基準に「物流総合効率化法」に基づく施設

を追加し、インターチェンジから五キロ区域内で適用すべきと考えるがどうか。

千葉県では、物流産業を集積し、効率化、高度化を推進するため、昨年

度から開発許可基準の見直しを進めてきたところです。具体的には、同法律によ

る認定を受けた物流施設を対象とし①高速道路のインター、エンジ等から半径五キロの範囲内で②二車線以上で幅九メートル以上かつ歩道一メートル以上の国道等の沿線で③まちづくり景観の保全など地域の実情に配慮し、県が指定した区域内に位置するものについて、市街化調整区域での立地を認めようとするものです。

七月中に実施してまいります。これから千葉県の新しい

銚子市集



県議会の自席から再質問する信田光保県議

水産教育の灯を消さない

信田議員 この春、

洋について

学ぶ学校で

共同利用し

ながら、近

代的、実践

的な技術を

習得する機

会を充実さ

せています。

「海洋科」

の特徴を十

分生かすと

ともに、地

域に根ざし

時代の変化

に対応して

ます。

これまで水産県ち

ある。三方を海に

から強い要望で

つくられた歴史が

あります。三方を海に

囲まれた水産県ち

が一つもないのは

嬉しいし、水産

教育の灯を消して

ほしくない。どう

かねばに水産の単独校

が一つもないのは

嬉しいし、水産

教育を充実さ

せています。

「海洋科」

の特徴を十

分生かすと

ともに、地

域に根ざし

時代の変化

に対応して

ます。

これまで水産県ち

ある。三方を海に

囲まれた水産県ち

から強い要望で

つくられた歴史が

あります。三方を海に

囲まれた水産県ち

が一つもないのは

嬉しいし、水産

教育を充実さ

せています。

「海洋科」

の特徴を十

分生かすと

ともに、地

域に根ざし

時代の変化

に対応して

ます。

これまで水産県ち

ある。三方を海に

囲まれた水産県ち

から強い要望で

つくられた歴史が

あります。三方を海に

囲まれた水産県ち

から強い要望で

つくられた歴史が

あります。三方を海に